



NÖ Waldviertel

NIEDERÖSTERREICH

➤ Jubiläumstour

In der Kulturwerkstatt Tischlerei Melk macht am Samstag, 7. Oktober, der Hot Pants Road Club im Zuge seiner „25th Anniversary Tour“ Station. Beginn ist um 20 Uhr. Infos: ☎ 0 27 52/54 0 60.

➤ Hundswetter

Im Theater an der Mauer in Waidhofen an der Thaya feiert am Freitag ab 20 Uhr „Hundswetter“ von Brigitte Buc Premiere (Regie: Ewald Polacek). Die französische Komödie rund um drei Frauen im besten Alter und einen Kellner ist weiters am 7. und 10. zu genießen. Info: www.tam.at

➤ Wiazhausspielerei

Am 14. Oktober ab 9 Uhr lädt das Kulturreferat der Stadtgemeinde Zwettl in Zusammenarbeit mit den örtlichen Gastronomiebetrieben zur „Zwettler Wiazhausspielerei“ ein. Dabei treten zahlreiche Bands in den Lokalen auf.



Foto: Waldviertel Tourismus Thomas Topf

Es zappelt wieder gehörig in den Netzen und Keschern! Denn demnächst werden im Waldviertel die zahlreichen Teiche abgefischt. Die Züchter bringen ihre wohl-schmeckende Ernte ein, wer möchte kann

sich dabei mehr oder weniger aktiv einbringen. Zahlreiche Abfischfeste (Hessendorf am 7., Gallien bei Horn am 22. und 23. oder Geras und Heidenreichstein am 28. Oktober) laden dazu herzlich ein.

➤ Jobmesse Waidhofen ➤ 3500 Besucher, ein Drittel Schüler

Waldviertler Jugend ist heiß auf regionale Arbeitsplätze

Die Zahlen der Statistik Austria belegen es: Das Waldviertel ist keine Abwanderungsregion mehr. Seit 2009 ziehen jährlich mehr Menschen in unsere Region zu als weg. Trotzdem klagen viele Betriebe über einen Arbeitskräftemangel. Die Jobmesse schafft Abhilfe.

gehen müssen. Unsere Unternehmen, die tolle Jobchancen bieten, sollen sich entsprechend präsentieren können.“ Und dieses Ansinnen ist dem Wirtschaftsforum gelungen. Der konstante Andrang von rund 3.000 bis 3.500 Besuchern pro Messe ist wohl der Indikator für den Erfolg. Schüler, Lehrer und Eltern schätzen die geballte Information über das regionale Berufsleben.

Und die Firmen nutzen die Gelegenheit, um mittels einer gelungenen Präsentation ihrer Arbeitsfelder potenziell Interessierte direkt ansprechen zu können. „Denn ein Motto der Jobmesse“, so Christof Kastner hat nach wie vor Gültigkeit: „Wir brauchen die besten Köpfe für unsere Betriebe.“

Das Waldviertel ist ein starker Wirtschaftsstandort. Rund 85.000 Menschen haben hier in 9.000 Unternehmen ihren Arbeitsplatz. Und rund 70 davon nutzten die Gelegenheit, um bei der mittlerweile siebenten Jobmesse des Wirtschaftsforums Waldviertel auf Mitarbeitersuche zu gehen. Christof Kastner, Obmann des Forums zur „Krone“: „Vor sieben Jahren haben wir die Idee der Waldviertler Jobmesse geboren. Denn schon damals war uns bewusst, dass die Unternehmer aktiv auf Mitarbeitersuche



Die besten Köpfe für Waldviertler Betriebe wurden gesucht